

#### **ECONOMIE**

#### LES QUATRE VÉRITÉS D'OTANDAULT

A coups d'arguments et de démonstrations frappants, le ministre d'Etat en charge du Budget et des Comptes publics Jean-Fidèle Otandault insiste, dans un entretien à "L'Union", sur le bien-fondé des mesures adoptées par l'exécutif en vue du redressement des finances publiques.



#### **FAIT DIVERS**

#### TUÉ PAR UN ÉLÉPHANT

Un employé singapourien de la Société Olam-Mandji est mort le 6 août, victime de l'attaque d'un éléphant sur son lieu de travail. Un chasseur mitzicois a, en revanche, eu plus de chance quelques jours auparavant. Blessé grièvement suite à la charge d'un pachyderme, il a été admis à l'hôpital.

#### **ECONOMIE**

#### LA NOUVELLE MERCURIALE



Une nouvelle mercuriale applicable à une liste non plus de 166 mais de 98 produits de première nécessité – la précédente faisait mention de produits de consommation courante –

a été approuvée hier. En vigueur au cours des six prochains mois, cette grille doit être affichée à l'entrée de chaque enseigne commerciale.

n° 12794 - Vendredi 10 Août 2018

42e année - 24 Pages - **400** Fcfa



le um é e partie parte du Drance

# Journée nationale du Drapeau

# ALLÉGEANCE ET PARADE



La 9e édition de la Journée nationale du Drapeau a été célébrée hier. Epicentre des festivités à Libreville, le palais présidentiel, avec une parade des Forces de défense et de sécurité (FDS) – parallèlement se déroulait une autre, place de l'indépendance, avec en vedette les élèves du Prytanée. Un carrousel apprécié par le couple présidentiel et les autres personnalités présentes. Avec aussi le cérémonial de l'allégeance à nos couleurs faite par les autorités militaires.

Pages 2 & 3

#### JUSTICE

#### PROCÈS MBADINGA MBADINGA : ENCORE RENVOYÉ!



La Cour criminelle spéciale (CCS) devant laquelle il comparaissait hier, particulièrement diminué, pour détournement de deniers publics (près de 23 mil-

lions de francs), a dû une nouvelle fois – la troisième – reporter sine die le procès de Camille Mbadinga Mbadinga.

Page 12

### SPORTS

#### L'ESSENTIEL C'EST DE GAGNER!



Rompre avec l'incurie et en finir avec l'esprit de Coubertin ("L'essentiel, c'est de participer"). Dans un entretien à "L'Union", le ministre d'Etat Alain-Claude Bilie-By-Nze fait part de l'ambition qui devrait désormais caractériser le sport gabonais, convaincu que "le héros moderne est sportif".

Page 13

## POLITIQUE

L'Apnode en assemblée générale annuelle

Page 3

#### POLITIQUE

Les décorés du 17-Août (suite et fin)

Page 4

#### SOCIÉTÉ

Prévention des AVC : vive l'effort physique !

Page 8

# Pour moi quoi...

On a coutume de dire que "la vache qui n'a pas de queue, c'est Dieu qui lui chasse les mouches". Si ce n'était pas le cas, on serait tous morts à cause du monde du business.

Le tribunal vient de sanctionner impitoyablement d'Amu ou d'Ami, une société spécialisée dans l'importation des produits de santé. Elle aurait importé dans des conditions jugées douteuses des consommables au mépris de la réglementation. Une manière de jouer avec la santé des Gabonais. Ce qui lui a valu les malheurs qu'on sait. Une première, dit-on. Vous savez, au Gabon là où on attend qu'on agisse fermement, on ferme les yeux et on laisse faire. Mais, cette fois, nos responsables ont eu un sursaut en tapant du poing sur la table. A un moment il faut bien siffler la fin de la récréation. Pourvu qu'on continue dans cette direction...

C'est vrai, on est sous les Tropiques, mais tout de même! Pendant qu'on chicote ici, d'autres, par exemple dans l'alimentation font tranquillement leur business en inondant le marché de produits prohibés ou impropres à la consommation. Si ce ne sont pas des produits avariés. Faites un tour dans ces magasins ouverts ici et là, dans nos mapanes et dans nos marchés et vous serez bien servis avec la qualité de ce que nous bouffons. Des produits carnés surgelés qui dégagent des odeurs (pestilentielles) à mille lieux. Tout simplement parce que les tenanciers ne disposent pas d'infrastructures adéquates pour leur conservation. Et ça consomme.

Alors, que font les services compétents face à cet empoisonnement collectif? N'oubliez pas c'est aussi la santé, quoi...

.. Makaya